
大仙市立豊成中学校

学校報 NO.３８

H ２９．１２．２５

文責 今野敏行

夢に向かって

翔ばたいて
は

「磨き・高め・支え」

今年の登校最終日12月25日，全校振り返り集会が
行われました。各学年の代表が今までを振りかえ
って，その思いをみんなの前で発表してくれまし
た。まとめたものを紹介します。

１年…池田典太さん 僕が 2017 年の中学校生活で頑張ったことは主に二つあります。それは勉強と部

活動と生徒会活動です。入学当初はワクワクと不安が半々でしたが，今は楽しみながら勉強しています。

これからも高得点がとれるよう頑張りたいです。野球部では様々な経験をしました。しかし大会では緊張

して最大限の力を発揮できず結果が出ませんでした。この冬は自主トレを増やし自信をもてるよう頑張り

たいです。生徒会では豊中祭の実行委員になり，とてもやりがいを感じました。後期には生徒会執行部に

委嘱されたので，主催の集会や行事ではもっとレベルアップできるよう頑張っていきたいです。

２年…伊藤知花さん あっという間に今年の終わりが近づいてきました。入学当初は「まだ三年間もあ

る。」と思いゆっくり構えていました。今は，「あと一年しかない。」という驚きの気持ちでいっぱいです。

そしてラスト一年間に向けて直したいことがあります。それは提出物の期限を守ることです。今まで改善

しようとしましたが上手くいきませんでした。誘惑に負ける私がいました。そのために自分のルールを作

ることにしました。具体的なルールを決め，この冬休みは一日一日自分のルールを守ることを心に刻み，

自分の目指す三年生像に近づいていけるようにしていきたいです。

３年…山手美夢さん 私はこの三年間の中学校生活を通して伝えたいことが二つあります。一つめは

勉強方法です。前の私は苦手な教科を理解しないでただ問題を解いているだけでした。ですが実力テスト

を繰り返し，このままじゃ絶対だめだなと思いました。そんなとき，放課後の学習時間を通して，人から

教えてもらう方法を採り入れてみました。おかげで点数が段々上がり苦手意識がなくなりました。人から

教えてもらうのも立派な勉強方法だと身をもって感じました。二つめは三年間共に過ごしてきた飛翔学年のみんなに

感謝を伝えたいです。この三年間いつもみんなと笑い合えるのが毎日の楽しみになっていました。「大丈夫？」とか「が

んばろうね」と声をかけてくれる優しいみんなと出会えて本当によかったです。男子のみんなとはケンカばっかりだ

けど，いざというときは頼りになるし，学年の先生はダジャレを言ってスベるけど，いつも和ませてくれます。私は

この飛翔学年が大切で大好きです。これからも受検や卒業に向けて共にがんばっていきましょう。

☆１２月２１日，校内球技大会が行われました。バ

スケットボール・バドミントン・ドッジボールの三

種目を行い，男子リーグ，女子リーグ，男女リーグ

戦のエントリー制で競い合いました。３年生は全種

目完全制覇を目指しましたが，男子バスケットでは

２年生の終了間際のスーパーショットやドッジボー

ル１年生の残り一人からの大逆転など…完全優勝を

阻まれてしまいました。思いっきり汗をかき，受験

ストレスの解消にもつながったようでした。１・２

年生の好プレイや先生たちの迷プレイも見られ，楽

しい時間を全校で過ごしました。球技大会の企画・

運営をしてくれた「環境体育委員会」のみなさん，

ありがとうございました。

バドミントン 優勝 ３年生

ドッジボール 優勝 １年生

男 子 バ ス ケ 優勝 ２年生

女 子 バ ス ケ 優勝 ３年生

男女混バスケ 優勝 ３年生

第３０回全県中学校選抜卓球五城目大会
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